



Le
PRINCIPE
DE
CHARITÉ

Décembre 2024



Classe Biblique de Dufort
www.tedhti.org

LE PRINCIPE DE CHARITÉ

Dans le chapitre 12 de la première lettre de Paul à l'église de Corinthe, il montre l'opération du Corps de Christ. La relation entre ce chapitre et celui qui vient après doit être comprise. Retenons quelques écritures clés dans 1 Corinthiens 12.

1 Cor. 12 : 1 *Pour ce qui concerne les dons spirituels, je ne veux pas, frères, que vous soyez dans l'ignorance.*

4-6 *Il y a diversité de dons, mais le même Esprit; diversité de ministères, mais le même Seigneur; diversité d'opérations, mais le même Dieu qui opère tout en tous.*

7 *Or, à chacun la manifestation de l'Esprit est donnée pour L'UTILITE COMMUNE.*

Bien que les dons soient distribués à certaines personnes en particulier, leur but est de profiter à toute l'Église et non d'attirer l'attention sur la personne qui les possède. Si quelqu'un désire l'un de ces dons pour se rendre célèbre, son intention est mauvaise. Quelqu'un peut jeûner et se lamenter jusqu'à ce que Dieu lui accorde le don qu'il recherche ; mais s'il ne reçoit pas les « garde-fous » nécessaires, le don deviendra un piège pour lui. Avec le temps, il deviendra si enflé d'orgueil que Dieu devra le rejeter.

Si l'on ignore le désir d'être célèbre et se concentre à recevoir de Dieu tout ce qui est nécessaire pour voir le peuple de Dieu édifié, l'église construite et le nom de Dieu glorifié, on est dans un très bon état et plus apte à recevoir les choses qui apporteront l'honneur ; à condition qu'on recherche l'honneur qui vient de Dieu plutôt que des hommes. Tout ce que Dieu nous fournit doit être utilisé pour édifier les autres.

11 *Un seul et même Esprit opère toutes ces choses, les distribuant à chacun en particulier comme il veut.*

22 – 25 *Mais bien plutôt, les membres du corps qui paraissent être les plus faibles sont nécessaires; et ceux que nous estimons être les moins honorables du corps, nous les entourons d'un plus grand honneur. Ainsi nos membres les moins honnêtes (Honorables, influents, respectables, riches) reçoivent le plus d'honneur, tandis que ceux qui sont honnêtes n'en ont pas besoin. **DIEU A DISPOSE LE CORPS DE MANIERE A DONNER PLUS D'HONNEUR A CE QUI EN MANQUAIT**, afin qu'il n'y ait pas de division dans le corps, mais que les membres aient également soin les uns des autres.*

Au dernier verset, l'Apôtre dit : « *Aspirez aux dons les meilleurs. Et je vais encore vous montrer une **voie par excellence** (la charité).* »

1 CORINTHIENS 13

1 *Quand je parlerais les langues des hommes et des anges, si je n'ai pas la charité, je suis un airain qui résonne, ou une cymbale qui retentit.*

Langue des hommes : Ce sont les autres langues de ce monde parlées par les peuples du monde.

Langue des anges : sont la langue céleste.

Notre discours ne servira pas à vanter notre intelligence, mais à édifier les autres.

1 Cor. 2 : 1 *Pour moi, frères, lorsque je suis allé chez vous, ce n'est pas avec une supériorité de langage ou de sagesse que je suis allé vous annoncer le témoignage de Dieu. **4** et ma parole et ma prédication ne reposaient pas sur les discours persuasifs de la sagesse, mais sur une démonstration d'Esprit et de puissance, **5** afin que votre foi fût fondée, non sur la sagesse des hommes, mais sur la puissance de Dieu.*

Je suis un airain qui résonne, ou une cymbale qui retentit : L'airain est le métal principal utilisé dans le parvis extérieur du tabernacle. Cela montre que sans la charité, toute notre opération se fait dans le premier ciel du parvis.

2 Et quand j'aurais le don de prophétie, la science de tous les mystères et toute la connaissance, quand j'aurais même toute la foi jusqu'à transporter des montagnes, si je n'ai pas la charité, je ne suis rien.

Même si nous creusions dans le ciel pour essayer de comprendre, et que Dieu verserait toute la connaissance dans le Corps et que nous comprendrions tous les mystères de Dieu ; et si nous n'avons pas la charité, cela ne nous sert de rien ».

1 Cor. 8 : 1 nous savons que nous avons tous la connaissance. -La connaissance enfle, mais la charité édifie. (La connaissance sans la charité enfle).

3 Et quand je distribuerais tous mes biens pour la nourriture des pauvres, quand je livrerais même mon corps pour être brûlé, si je n'ai pas la charité, cela ne me sert de rien.

La charité ne donne pas pour être vue, mais pour répondre à un besoin. Être martyr sans charité ne sert de rien.

4 LA CHARITE EST PATIENTE, ELLE EST PLEINE DE BONTE :

La charité souffre longtemps, et ceci jusqu'à la mort. Si nous refusons de souffrir, nous n'aurons aucune part importante dans sa maison. L'amour biblique nous fera souffrir au lieu de laisser quelqu'un d'autre souffrir. Nous serons bons et tendres tout au long de la souffrance. La charité peut tolérer à long terme l'incohérence et l'inconsidération d'autrui.

La charité nous enlèvera toute notre agressivité humaine. Mais, lorsque Dieu nous enlèvera ces choses, Il nous donnera quelque chose de bien plus grand que tout ce que nous n'avons jamais possédé. La charité nous enlèvera toute protection charnelle. Elle nous placera là où nous ne ferons de mal à personne. Nous n'attirerons pas l'attention sur nos souffrances, afin d'obtenir de la sympathie. Mais nous souffrirons volontiers lorsque cela aide les autres.

Si quelqu'un nous contrarie ou dit quelque chose sur nous, si nous avons de la charité, nous le traiterons avec amour car la charité est pleine de bonté. Chaque fois que nous rencontrons celui qui nous fait souffrir, Nous serons pleins de bonté envers lui.

Quand il se lève pour témoigner ou prêcher, soufflez une petite prière : « *Oh, Seigneur, grandement* ». Nous ne serons pas amers ou méchants, mais traitons-le avec bonté. La Bible dit : Ne laissez pas Le soleil se coucher sur votre colère. (Eph. 4: 26)

Nous avons un consolateur maintenant, et il maintient l'homme intérieur en vie pendant que l'homme extérieur est poignardé. Il doit y avoir des blessures, des coups pendant que l'homme extérieur est mis à l'épreuve, essayant de détruire la vie de Dieu. « *Il faut que des offenses arrivent* » Mais j'ai un consolateur maintenant.

La charité est douce pendant qu'elle souffre. Marchons en toute humilité et douceur, mettons-nous aux pieds de tout le monde. Jésus était ce Nazaréen doux et humble de cœur.

La charité endure patiemment et agit avec bienveillance dans la souffrance. La charité se montre utile, toujours prête à aider les autres et à faire le bien.

Ésa. 53 : 7 *Il a été maltraité et opprimé, et il n'a point ouvert la bouche, semblable à un agneau qu'on mène à la boucherie, à une brebis muette devant ceux qui la tondent; Il n'a point ouvert la bouche.*

Jac. 5 : 11 *Voici, nous disons bienheureux ceux qui ont souffert patiemment. Vous avez entendu parler de la patience de Job, et vous avez vu la fin que le Seigneur lui accorda,*

Col. 3 : 12-14 *Ainsi donc, comme des élus de Dieu, saints et bien-aimés, revêtez-vous d'entrailles de miséricorde, de bonté, d'humilité, de douceur, de patience. 13 Supportez-vous les uns les autres, et, si l'un a sujet de se plaindre de l'autre, pardonnez-vous réciproquement. De même que Christ vous a pardonné, pardonnez-vous aussi. 14 Mais par-dessus toutes ces choses revêtez-vous de la charité, qui est le lien de la perfection.*

LA CHARITÉ N'EST POINT ENVIEUSE :

Elle est généreuse – pas possessive. Elle partage la joie du succès d'autrui. Prions de ne jamais arriver au point où nous pourrions en vouloir à quelqu'un de recevoir une bénédiction de Dieu.

Si cette personne peut donner un beau témoignage ou si elle est active dans le témoignage, prions de ne jamais arriver au point de l'envier de ce qu'elle fait ou devenir têtus, haineux et querelleur dans notre esprit pendant qu'elle le fait.

Matth. 27:18 *Car il savait que c'était par envie qu'ils avaient livré Jésus.*

Gen. 37:11 *Ses frères eurent de l'envie contre lui...*

Pour quoi travaillons-nous en réalité ? Pour voir tout le monde échouer et ne rien faire du tout ? Ne jamais progresser, ne jamais avancer en Dieu ? C'est la montagne de Sion que nous construisons ici. Chacun de nous doit souffrir, pliant notre volonté pour nous amener là où nous serions à l'aise.

Si un frère se lève et secoue toute la maison avec la puissance de Dieu et avec la plus grande sagesse que nous ayons jamais entendue sortir d'un homme, ce serait grandiose, n'est-ce pas ? C'est grandiose.

L'idée même que nous devenions jaloux, ou envieux des gens parce qu'ils avancent et progressent dans le Corps de Christ est charnelle. Si nous avons une telle disposition, nous sommes charnels et inutiles et nous nous mettons dans la voie de Dieu et tout ce que nous essaierons de faire dans le royaume de Dieu ne servira à rien parce que nous ne travaillons pas de la bonne manière.

Prov. 14 : 30 *Un cœur calme est la vie du corps, mais l'envie est la carie des os.*

LA CHARITÉ NE SE VANTE POINT :

Elle ne se soucie pas d'impressionner les autres.

Jac. 3 : 5 *De même, la langue est un petit membre, et elle se vante de grandes choses. Voici, comme un petit feu peut embraser une grande forêt !*

Jean 3 : 27 *Jean répondit : Un homme ne peut recevoir que ce qui lui a été donné du ciel.*

Gal. 6 : 3 *Si quelqu'un pense être quelque chose, quoiqu'il ne soit rien, il s'abuse lui-même.*

ELLE NE S'ENFLE POINT D'ORGUEIL :

Vouloir être loué tout le temps. Faire des choses pour être loué par l'homme. La charité ne s'enfle point d'orgueil à cause des choses que Dieu lui donne à faire. Paul essaie ici d'empêcher les gens de rechercher les plus grands dons, ce que nous sommes tous susceptibles de faire. Il dit : « *De même, puisque vous aspirez aux dons spirituels, cherchez à en avoir de plus grands pour l'édification de l'Église.* » Les gens du temps de Paul, comme de nos jours, étaient continuellement enclins à le faire. Paul a dit : « *Recherchez la charité et désirez les dons spirituels, mais surtout celui de prophétie.* » Cela empêche une personne d'essayer de trouver les plus grands dons dans la Parole de Dieu.

Si nous désirons une place humble et que nous sommes déterminés à maintenir un profil bas, nous sommes plus susceptibles d'aller plus haut tout le temps. C'est vrai. Dieu ne prendra pas des hommes pour les placer là où ils le veulent. Il prend les gens qui ne veulent pas être en haut et les y place, et prend les gens qui veulent être en haut et les rabaisse. C'est ainsi que Dieu travaille. Il ne travaille pas comme l'homme travaille, en effet. Il a dit : « *Car mes pensées ne sont pas vos pensées, et vos voies ne sont pas mes voies, dit le Seigneur. Autant les cieux sont élevés au-dessus de la terre, autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, et mes pensées au-dessus de vos pensées.* » (**Esa. 53 :8-9**)

Par conséquent, nous devons aller à l'encontre de notre propre volonté. Prenons le chemin de la croix pour trouver Dieu.

1 Cor. 4 : 6-7 *C'est à cause de vous, frères, que j'ai fait de ces choses une application à ma personne et à celle d'Apollos, afin que vous appreniez en nos personnes à ne pas aller au-delà de ce qui est écrit, et que nul de vous ne conçoive de l'orgueil en faveur de l'un contre l'autre. Car qui est-ce qui te distingue ? Qu'as-tu que tu n'aies reçu ? Et si tu l'as reçu, pourquoi te glorifies-tu, comme si tu ne l'avais pas reçu ?*

5 ELLE NE FAIT RIEN DE MALHONNETE :

Agir ou se comporter d'une manière inconvenante, inappropriée ; pas convenable ; pas décente ; impolie ; bruyante. Nous avons le Saint-Esprit, nous parlons en langues, des gens sont guéris parfois, des gens sont convertis et remplis de l'Esprit, nous chantons. Et tout cela est bien, mais cela ne nous a pas amenés au point où nous pouvons nous traiter correctement les uns les autres. Cela ne nous a pas amenés au point où, en privé, nous parlons toujours bien les uns des autres. Cela ne nous a pas fait cesser de nous critiquer les uns les autres. Cela ne nous a pas fait cesser d'imaginer des choses. Cela ne nous a pas fait cesser de nuire à l'influence des autres.

Nous sentons-nous bien quand nous faisons du mal aux autres ? Si nous pouvons parler de quelqu'un et tuer son influence et nous sentir toujours bien, nous avons endurci notre conscience. La tromperie du péché a endurci notre cœur (Hébreux 3:13).

Un sourire cruel, un haussement d'épaules ou un silence habilement éloquent peuvent ruiner en un instant la réputation d'un homme ou d'une femme qui l'a bâtie pendant des années.

1 Cor. 14 :40 *Mais que tout se fasse avec bienséance et avec ordre.*

Eph. 5 : 15 *Prenez donc garde de vous conduire avec circonspection, non comme des insensés, mais comme des sages;*

ELLE NE CHERCHE POINT SON INTERET :

La charité ne cherche pas à tout avoir pour elle-même. Elle travaille toujours pour l'autre personne. Si nous recherchons la charité, chacun de nous viendrait ici et travaillerait pour l'autre personne, demandant à Dieu de l'aider. La charité n'aide pas seulement son fils, sa femme, nous quatre et pas plus. Elle aide tous ceux qui ont besoin d'aide.

Nous devons être flexibles. Notre opinion n'est pas la seule à être la bonne. Soyons prêts à changer lorsque Dieu nous montre quelque chose de mieux. Et recherchons la richesse et le progrès de notre frère. Si nous nous tenons derrière les autres pour les aider à avancer, Dieu nous donnera de quoi les aider. Nous n'obtiendrons jamais rien d'une autre manière. Il ne sert à rien de dire : « Bénis-moi, Seigneur, et fais de moi un grand ministre », quand nous voulons être vu et entendu et devancer notre frère ou ta sœur. Et chaque fois que Dieu nous donne une ouverture ou une opportunité de les pousser vers l'avant, poussons-les vers la victoire au lieu de les ramener vers la destruction, la honte et la disgrâce.

Rom. 15 : 1-2 *Nous qui sommes forts, nous devons supporter les faiblesses de ceux qui ne le sont pas, et ne pas nous complaire en nous-mêmes. Que chacun de nous complaise au prochain pour ce qui est bien en vue de l'édification.*

1 Cor. 10 : 24, 32-33 *Que personne ne cherche son propre intérêt, mais que chacun cherche celui d'autrui.*

Phil. 2 : 4 *Que chacun de vous, au lieu de considérer ses propres intérêts, considère aussi ceux des autres.*

ELLE NE S'IRRITE POINT :

Elle n'est pas irritable et susceptible, surtout quand quelqu'un n'est pas d'accord avec nous sur un sujet. Prêts et agréables lorsque le ministère nous demande de faire quelque chose ; ou lorsqu'ils essaient de nous dire que nous avons tort sur un sujet, etc. Il ne faut garder rancune contre personne, ni s'énervier quand quelqu'un fait quelque chose différemment de nous.

La charité a un tempérament équilibré et stable. Elle n'est pas hypersensible ou facilement blessée. L'altruisme ne se laisse pas facilement provoquer. Et, si le Seigneur ne nous tue pas, nous ne serons jamais dans l'Épouse. S'il ne tue pas ce qui en nous a besoin d'être tué. C'est difficile de pratiquer la charité, mais à la fin, elle produit...

Héb 12 : 11 le fruit paisible de la justice...

Si Dieu ne tue pas en nous ce qui agit contre lui, cela va se retourner et nous tuer.

Jac. 1 : 19 - 20 *Sachez-le, mes frères bien-aimés. Ainsi, que tout homme soit prompt à écouter, lent à parler, lent à se mettre en colère ; car la colère de l'homme n'accomplit pas la justice de Dieu.*

Ecc. 7 : 8-9 *Mieux vaut la fin d'une chose que son commencement ; mieux vaut un esprit patient qu'un esprit hautain. Ne te hâte pas en ton esprit de t'irriter, car l'irritation repose dans le sein des insensés.*

ELLE NE SOUPÇONNE POINT LE MAL :

C'est-à-dire, n'est pas un "chasseur de paille". Dès que nous entrons dans l'église, si nous ne faisons pas attention, nous commencerons à tout juger. Puis, lorsque le chant commence, nous trouverons des erreurs. N'est-ce pas affreux ? C'est de la chair !

Esa. 29:20 *Car le violent ne sera plus, le moqueur aura fini, et tous ceux qui veillaient pour l'iniquité seront exterminés.*

6 ELLE NE SE REJOUIT POINT DE L'INJUSTICE, MAIS ELLE SE REJOUIT DE LA VERITE :

Hyménée et Philète se réjouissaient de l'iniquité et entraînaient les disciples après eux.

2 Tim. 2:17 – 18 *De ce nombre sont Hyménée et Philète, qui se sont détournés de la vérité, disant que la résurrection est déjà arrivée, et qui renversent la foi de quelques-uns.*

Il y a beaucoup de faux prophètes et des frères qui trahissent leurs frères. Jésus a dit qu'il hait l'homme qui sème la discorde parmi les frères. Cela importe que nous louions à haute voix ou parlions en langues.

Si je loue à haute voix, que je passe un bon moment et que j'ai quelque chose contre mon frère ou ma sœur, je mens contre la vérité. « *La charité ne se réjouit pas de l'iniquité.* » Certaines assemblées sont déchirées et certains continuent à crier haut et fort, se moquant des pauvres saints de Dieu qui souffrent. Nos cris ne comptent pas. Nous ne serons pas jugés par nos cris mais par la Parole de Dieu. Quand il y a quelque chose dans nos cœurs contre un frère ou une sœur. Je peux me réjouir, mais je ferais mieux de mettre les choses au clair. Car c'est l'iniquité biblique. C'est cette méchanceté spirituelle dans les lieux célestes.

Nous avons la liberté parmi nous et les hommes profitent de cette liberté. Nous devons veiller à tout ce qui pourrait apporter la méchanceté spirituelle.

Jacques 4:8 *Nettoyez vos mains, pécheurs; purifiez vos cœurs, hommes irrésolus. Sentez votre misère; soyez dans le deuil et dans les larmes; que votre rire se change en deuil, et votre joie en tristesse. Humiliez-vous devant le Seigneur, et il vous élèvera.*

7 ELLE EXCUSE (SUPPORTE) TOUT :

Peu importe ce que les gens disent de nous, ne laissons pas la haine s'élever de notre cœur. La Bible dit :

Hébreux 12:15 *Veillez à ce que nul ne se prive de la grâce de Dieu; à ce qu'aucune racine d'amertume, poussant des rejetons, ne produise du trouble, et que plusieurs n'en soient infectés.*

Si elle pousse, elle nous troublera. S'il y a une chose qui peut tuer l'âme, c'est la haine. La Bible dit que « *celui qui hait son frère est un meurtrier ; et vous savez qu'aucun meurtrier n'a la vie éternelle demeurant en lui.* »

Si quelqu'un nous traite sans pitié, soyons miséricordieux envers lui et aimons-le. La grâce est faite de tous les ingrédients nécessaires pour nous aider à vivre dans la charité et c'est la miséricorde, la gentillesse, l'amour - c'est ce que Dieu fait pour nous.

La raison pour laquelle c'est une fête de charité est que nous supportons. Avec toutes sortes de personnes. Ils peuvent venir au milieu de nous et passer un bon moment. C'est pourquoi il y a un vêtement de noces à revêtir. On le trouve dans **Galates 3:27** : « *Car vous tous qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ.* » Je remercie Dieu pour les vêtements que Dieu a fournis à son peuple. Le vêtement de noces nous permet d'aller à la fête.

Nous sommes tous en liberté et Dieu vient au milieu de nous comme un fleuve puissant et nous abreuve de Son esprit et nous donne ensuite de Sa parole ; parce que nous supportons les uns les autres.

Jude a dit qu'il y aurait des taches dans notre fête de charité (ou *agape*). Maintenant, c'est quelqu'un qui vient d'ici et qui nous critique tout le temps. Il trouve des défauts.

Il voit quelque chose qui ne va pas parmi nous et notre interprétation de la Parole de Dieu n'est pas cohérente avec ce qu'il croit et voit. Il est une tache dans notre fête. Mais, nous les supportons quand même.

ELLE CROIT TOUT :

Elle croit tout ce qui est écrit dans la Bible.

La charité ne rejette rien, ne met rien de côté et ne dit pas : « *Je ne crois pas ceci ou cela* », ou « *c'est une erreur dans le grec ou l'hébreu* ». Mais elle croit que la Bible a raison. La charité croit tout ce qui est écrit dans la Parole. Mais elle ne croit pas tout ce qui se passe ou qui est prêché. Il y a beaucoup de doctrines auxquelles on ne peut pas croire.

ELLE ESPERE TOUT :

Un sentiment que ce que l'on veut arrivera (la foi) ; cette « connaissance intérieure profonde que ce que nous avons espéré arrivera. Frère Gruick a toujours dit qu'il faut « *Toujours avoir de l'espoir ; s'attendre et souhaiter que Dieu nous conduise sur la bonne voie ; qu'Il nous a donné des « dirigeants » gentils et vrais, qui se soucient véritablement de notre âme et qui nous défendront et nous protégeront lorsque nous sommes exploités ou mal utilisés de quelque manière que ce soit, en particulier dans notre travail dans l'Évangile. La charité espère toujours que Dieu changera son frère ou sa sœur. La charité ne se décourage pas des faiblesses chez les autres. Elle espère que Dieu est assez puissant pour convaincre son frère comme Dieu l'a fait pour elle.*

ELLE SUPPORTE (ENDURE) TOUT : Soyons toujours fermes dans les souffrances. Gardons foi en Dieu lorsque nous traversons des épreuves qui viennent « *nous fortifier en Dieu* ». Persévérons longtemps. Supportons le stress du travail qu'implique l'Église. Soyons patients avec le Seigneur, avec le ministère, avec le Corps de Christ ; avec chaque individu dans son ensemble.

8 LA CHARITÉ NE PERIT JAMAIS.

Il faut enseigner la charité pour qu'elle ne nous fasse pas défaut. Si nous ne comprenons pas ce qu'est la charité, lorsque quelqu'un nous traite mal, notre charité est vouée à l'échec. Nous risquons de ne pas la pratiquer. Mais si nous comprenons la charité et que nous avons l'intention de la pratiquer (si nous le faisons dans un but divin et véritable), notre charité ne nous fera jamais défaut, car si quelqu'un nous fait du mal, nous lui ferons du bien en retour.

Ce sont des choses qui développent le caractère et la nature de Christ complètement dans notre vie. Ce sont les choses qui nous font aimer Jésus-Christ.

Nous voyons maintenant que même si Dieu peut nous donner des dons merveilleux, des capacités, des talents pour aider l'Église, il existe une voie plus excellente, la voie de la charité.

LES PROPHETIES PRENDRONT FIN, LES LANGUES CESSERONT, LA CONNAISSANCE DISPARAITRA.

Sans la charité, toutes ces choses disparaîtront.

9 CAR NOUS CONNAISSONS EN PARTIE, ET NOUS PROPHÉTISONS EN PARTIE, 10 MAIS QUAND CE QUI EST PARFAIT SERA VENU, CE QUI EST PARTIEL DISPARAITRA. 11 LORSQUE J'ÉTAIS ENFANT, JE PARLAIS COMME UN ENFANT, JE PENSAIS COMME UN ENFANT, JE RAISONNAIS COMME UN ENFANT ; LORSQUE JE SUIS DEVENU HOMME, J'AI FAIT DISPARAITRE CE QUI ÉTAIT DE L'ENFANT.

J'étais enfant lorsque je recherchais les dons pour impressionner les autres ; lorsque je ne savais pas me revêtir de la charité.

Eph. 4 : 14 afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et emportés à tout vent de doctrine...15 mais que, professant la vérité dans la charité, nous croissions (pour devenir homme) à tous égards en celui qui est le chef, Christ. 16 C'est de lui, et grâce à tous les liens de son assistance, que tout le corps, bien coordonné et formant un solide assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à chacune de ses parties, et s'édifie lui-même dans la charité.

Voici le contexte : « *Quand j'étais enfant, je parlais comme un enfant, je comprenais comme un enfant, je pensais comme un enfant* : » Vous pensiez que vous alliez bouleverser le service. C'est ainsi que nous pensions – nous pensions que si nous ne pouvions pas parler, il n'y aurait rien à faire. Si nous ne parlons pas, personne d'autre ne peut le faire mieux. C'était l'enfantillage qui nous entourait.

12 AUJOURD'HUI NOUS VOYONS AU MOYEN D'UN MIROIR, D'UNE MANIÈRE OBSCURE, MAIS ALORS NOUS VERRONS FACE A FACE ; AUJOURD'HUI JE CONNAIS EN PARTIE, MAIS ALORS JE CONNAITRAI COMME J'AI ÉTÉ CONNU.

MIROIR (premier ciel) : Aujourd'hui, sans la charité, nous voyons au moyen du miroir des femmes dans le parvis, d'une manière obscure.

NOUS VERRONS FACE A FACE (deuxième ciel) : La charité en action dans notre vie nous permettra de voir face à face. Cette expression fait référence aux pains de propositions dans le Lieu Saint qui étaient appelés les Pains de la Face.

Si nous continuons à avancer en Dieu, nous connaissons Dieu et Ses voies tout comme nous sommes connus de Dieu. Si nous ne progressons pas dans ce sens, nous irons dans les ténèbres. La seule façon de grandir dans la grâce et la connaissance du Seigneur Jésus-Christ est de rester dans le chemin étroit et d'avoir la charité.

13 MAINTENANT DONC CES TROIS CHOSES DEMEURENT : LA FOI, L'ESPERANCE, LA CHARITÉ ; MAIS LA PLUS GRANDE DE CES CHOSES, C'EST LA CHARITÉ.

Si nous avons la charité, nous avons une meilleure espérance, une meilleure perspective que si nous avons autre chose. La charité est la plus grande de toutes. Par conséquent, nous pouvons avoir l'espérance, la foi et l'amour ; mais la charité est la plus grande de toutes, car si je poursuis la charité, je grandis aussi dans les autres choses.

1 Corinthiens 14 : 1 RECHERCHEZ LA CHARITÉ. ASPIREZ AUSSI AUX DONS SPIRITUELS, MAIS SURTOUT A CELUI DE PROPHÉTIE.